

Soirée de soutien à Keywan Karimi : Appel des professionnels du cinéma

14 DÉCEMBRE 2016

Condamné par les autorités iraniennes à un an de prison ferme et 223 coups de fouet, Keywan Karimi a finalement été incarcéré. Son crime est de réaliser des films. Keywan a 31 ans et la vie devant lui. Sa vocation est le cinéma, il vit pour raconter et partager des histoires. Son amour de l'Iran, il l'exprime à travers ses films, véritables témoignages, courageux et lucides, de la réalité de son pays et de son peuple.